

3年生学年通信

大成功の学習発表会

Zest for Life
幸せに生きる
令和7年 10月31日

10月25日（土）に発表会がありました。3年生は「CHANGE」というテーマの元、歌とリコーダーの発表をしました。音楽の授業だけでなく、朝の時間にみんなで声を出したり音を合わせたりとたくさんの練習を重ねました。また、休憩時間に自主練習をする姿も見られました。当日は子ども達のがんばる姿に元気をもらいました。みんなで合唱する楽しさ、音を合わせる素晴らしいを感じることができたのではないでしょうか。この発表会を通して身につけた力をこれからも伸ばしていくけたらと思います。子どもたちのサポート、当日のお弁当準備など、ご協力いただきありがとうございました。

総合的な学習の時間について

3年生では「地域の自慢を見つけよう」の学習で、高須の町について知るために外部から講師をお呼びし学習をしています。10月にはJA、市役所、砂田食品の方に来ていただきいちじくや高須の歴史、イカ天について貴重なお話を聞かせていただきました。また、11月にはいっぽんラーメンの方に来ていただく予定になっています。このように高須小学校の総合的な学習は、地域の様々な方の協力により、深い学びとなる時間を作ることができます。地域の方々は、お忙しい中子ども達の学習のために時間を作つて来てくださっています。ご理解とご協力の程よろしくお願ひいたします。

CHANGE～変わる勇気・変える力～

道徳参観日があります

11月6日（木）1時間目に参観日があります。

道徳の授業を行います。

なお、参観日後の学級懇談会は予定しておりません。

子ども達のがんばる姿を楽しみにしていてください！

